

Herminio Alejandro et Marie-Claire **Baeza**,  
leurs enfants David et Alexandre;  
Guillermo et Salia **Baeza**;  
Marie-Thérèse **Baeza** et Jacky **Dailedouze**;  
Nathalie et Rémy **Tufo**,  
leurs enfants Amélia et Stella;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Madame Aurélia BAEZA MOYA**

enlevée à leur tendre affection le 9 février 2010, dans sa 74e année.

Aurélia repose en la chapelle de la Maison funéraire (PFG), 46, avenue Cardinal-Mermillod, à Carouge.

Selon les volontés de la défunte, les obsèques auront lieu en Espagne.

Cet avis tient lieu de faire-part.